

LA PRODUCCION DE SEMILLAS OLEAGINOSAS DE LA CEE PODRIA COMENZAR A DECLINAR EN EL 88/89

Los excelentes estudios y charlas informales que se presentaron en el Simposio Internacional de París, que se llevó a cabo en marzo, constituven un buen medio para evaluar los efectos de las decisiones adoptadas en la reunión cumbre de febrero sobre producción de semillas oleaginosas en la Comunidad Económica Europea, Aunque existen algunas "opiniones contrarias", el consenso fue que la producción de semillas oleaginosas de la Comunidad bajará gradualmente hasta llegar a las cantidades máximas garantizadas (CMG) durante las próximas 3 cosechas, aunque puede estar un poco por encima de las mismas hasta el 91/92. Para los 12 países de la Comunidad Económica Europea, a CMG son de 4.5 millones de toneladas para la colza, 3.2 millones de toneladas para el girasol y 1.3 millones de toneladas para la soya.

No solamente M. Schiratti, Director de la División de Semillas Oleaginosas, Aceites y Tortas de la Comisión, sino también la mayoría de los líderes de los cultivadores franceses de semillas oleaginosas (los mayores oponentes de estas restricciones), consideran que la nueva política funcionará y hará que la producción baje hacia las Cantidades Máximas Garantizadas.

Lo que nosotros esperamos es que la producción de colza baje a 5.7 millones de toneladas en el 88/89 y a 4.5-5.0 millones de toneladas en el 91/92, después de las 5.9 millones de toneladas que

se produjeron en esta cosecha. En cuanto al girasol, esperamos que las nuevas siembras se reduzcan este año, especialmente en Francia. Como resultado, y suponiendo que el rendimiento promedio sea relativamente alto, tentativamente esperamos que la cosecha de girasol de la Comunidad Económica Europea para el 88/89 llegue a 3.8 millones de toneladas, contra el récord de 3.93 millones de toneladas que se alcanzó en la cosecha pasada. En cuanto al fríjol de soya, esperamos 1.35 millones de toneladas contra 1.45 de esta cosecha. La mayor parte de la baja se registrará en Italia, debido a que allí las cifras de producción y área sembrada pueden hacerse más realistas (o sea más bajas) porque la Comisión de la Comunidad Económica Europea está tratando de combatir el fraude.

Al cierre del simposio, el Jefe del Gabinete del Ministerio de Agricultura de Francia, Sr. D. G. Sauvagnac, criticó el que la cumbre de febrero no hubiera tomado ninguna decisión en cuanto al propuesto impuesto sobre los aceites y las grasas. Añadió que el gobierno francés mantenía sus planes de introducir dicho impuesto, puesto que éste sería necesario para cubrir las consecuencias financieras de la entrada de España y Portugal a la Comunidad Económica Europea, Considera que solamente la Gran Bretaña y Holanda eran los "verdaderos oponentes" del impuesto.

Para ayudar a los agricultores a reducir la siembra de semillas

oleaginosas, el Consejo de Ministros de Agricultura de la Comunidad Económica Europea decidió implantar un programa de reducción. El programa ofrece a los agricultores que reduzcan el área cultivada por lo menos en un 20% una prima de 100-600 ECU por hectárea, dependiendo. de la calidad de la tierra. Si redu cen el área cultivada en un 30%. obtienen un incentivo adicional en forma de descuentos sobre 20 toneladas de grano en los impuestos de responsabilidad compartida, El Comité Social y Económico de la Comunidad Económica Europea es escéptico sobre las posibilidades de éxito de este programa de incentivos. Están temerosos de que la intensificación y el mayor rendimiento del área permitida podría compensar o más que compensar los recortes de la producción en el área abandonada.

NOTIFICACION

Recordamos a nuestros afiliados cancelar las cuotas de sostenimiento atrasadas, correspondientes al primer semestre del presente año.

Como bien saben es muy importante el cumplimiento de este deber ya que la solidez financiera de la Federación es el soporte para seguir con nuestros objetivos y poder continuar con nuestras labores en beneficio de los afiliados.